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ACTAN.'11

ACTADE TRSESTÓN oRDINARIA DELPLENo DE LAJUNTAMUNICIPAL LAALMOZARA, CELEBRADA
sr nÍn 8 DE JUNIo DE2o22.

En Zaragoza, a las 19:10 horas del día 6 de abril de 2022, previa convocatoria al efecto se inicia la sesión

ordinaria del Pleno de la Junta Municipal La Almozara, en sesión presencial en el Seminario 2 del Centro Cívico de la

Almozara, ubicado en Avda. Puerta Sancho, 30, en la segunda planta. Preside el Pleno la Concejala Presidenta de la

Junta, D." Ana Carmen Becerril Mur, y acnía como secretaria, D." Pilar Luna Morente.

Miembros del Pleno asistentes:

Vocales:

D. Guillermo Ortiz Ortiz, ( PSOE)

D. Alejanüo Sánchez Doñagueda

D. Enrique Lacambra Poyato (PSOE)

D. Andrea Sobreviela Garcia (PSOE)

D. José Mateo Moraz (PP)

D. Francisco Javier Millán Negro (C's)

D.' Ana Alejaldre Grande (C's)

D. Eloy García Escós (ZEC)

Otros miembros del Pleno:

D. José Antonio Garcia, A.W'. Aljafería

D. Jorge Sánchez, A.W'. Ebro.

D. ManuelAlonso Ceneda, A.W. Avenida Navana.

D. Angel Rezusta, Representante de Mayores.

Invitados:

D. Pedro Sisón, Inspector de Ia Policía Local de Zaragoza

D." Paloma Subías, Jefa de Unidad del Centro Cívico La Almozara

Se inicia el Pleno de la Junta siendo las L9:10 horas, siguiendo el Orden del día:

l-Aprobación, si procede, del acta del Pleno Ordinario del 23 de marzo de2022.

Dado que todos los miembros del Pleno han recibido el borrador del acta junto a Ia convocatoria para su lectura y sin

tener ninguna objeción a la misma, se aprueba por unanimidad.

OFICIAL:

2 - Informe de Policía Nacional y Policía Local

El inspector de Policía Local, Pedro Sisón, responde a la pregunta que se hizo en el último Pleno en relación a las

i.ndicaciones en plaza Europa que obliga en el carril derecho a ir hacía la calle Diputados, y comenta que es correcta esta

señalización.

ó

3- Informe de la Presidencia
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La presidenta toma la palabra y en primer lugar da la bienvenida a Ana Alejaldre, nueva vocal en representación al

partido de Ciudadanos.

La Presidenta comenta las acciones que se han llevado a cabo en defensa del barrio, concretamente se ha solicitado

labores de mantenimiento en el andador del Ebro, que gracias a la Expo hicieron de La Almozara uno de los barrios

más atractivos de Zaragoza y es necesario mantener este paisaje urbano. Se ha hablado con la Consejera para que se

retomen las obras de conservación que precisan estos andadores para seguir disfrutando de las riberas, y nos ha

asegurado la Consejera que se van a realizar.

Otro de los temas pendientes del último Pleno fue cómo se haría la obra y explotación de las Piscinas de la Almozara.

La Presidenta comenta que se ha informado y estudiado los pliegos de licitación. Las piscinas de la Almozara, al igual

que ocurre con la piscina de Duquesa Villahermosa, son obras que pagan las empresas concesionarias y que después

explotará la misma. En la licitación el Ayuntamiento de Zaragoza estaba comprometido a pagar 300.000€ por año

durante los 40 años de explotación, en concepto de compensación a la empresa para mantener los precios populares

como en el restohe hs piscinas municipales, y la empresa en su contraoferta redujo ésta cantidad a 0€. Las condiciones

de explotación generales son distintas y se dejan en manos de la empresa cogcesionaria, salvo lo que son Ios servicios

básicos municipales que serán como en el resto de piscinas del Ayuntamiento.

En cuanto al aparcamiento, este forma parte integral del proyecto del edificio, por lo que la empresa adjudicataria podrá

gestionar este espacio como ellos decidan. La posibilidad de que no se hagan aparcamientos, cuando ésto ya venía en el

proyecto de las piscinas y en las condiciones de los pliegos, será difícil de defender. Si los vecinos de Ia Almozara lo

solicitan, podemos pedir una reunión con el Consejero Víctor.Serrano para que nos explique como se va a realizar la

gestión y uso de las piscinas, respecto a esta adjudicación, la Presidenta aclara que estos pliegos los ha presentado el

equipo de Gobierno y el grupo PSOE no fue consultado. Pero por otra parte, otros centros municipales üenen plazas

reservadas para los usuarios y cuando las piscinas estén hechas vendrán personas de otros banios.

El representante de A. W'. Avenida Navana, Sr. Alonso, comenta que se siente engañado por esta información ya que

cuando vino el Consejero en enero a explicarnos el proyecto de piscinas, dijo que el proceso estaba abierto a la opinión

de los vecinos y no ha habido un proceso participativo para conocer cómo se iba a desarrollar, y que posteriormente a

través de noticias ha üsto que se ha ido cambiando, primero se paso de un espacio verde a una recalificación para hacer

unas piscinas, y ahora resulta que además va un parking privado para 500 coches. Exige que se escuche a los vecinos

antes de que se redacte el proyecto definitivo.

El Sr. García, representante de la A.W. Aljaferia, suscribe los dicho por el Sr. Alonso y comenta que no está de acuerdo

con el modelo de gestión que se ha presentado después de 40 años esperando una piscina en LaAlmozara.

Paco Ezquera, del Club de futbol Ebro, comenta que en esta parcela anteriormente había una propuesta en programa

electoral del grupo Popular para hacer un campo de futbol, y pregunta por qué no se ha hecho.

La Presidenta comenta que hablará con el Consejero y transmitirá estas demandas.

Otro tema que quería destacar es la ampliación del Centro Cívico de la Almozara que incorporará el Edificio Daniel

García López. El Ayuntamiento para este año se ha aprobado los pliegos, con un presupuesto para este año de 188.000€

y para el año que viene 754.000€ en un plurianual. Está previsto inicialmente una rehabilitación interior para dar

servicio a la Junta Municipal y a los Servicios Sociales.

La Presidenta anuncia que hay prevista una rehabilitación para Ia biblioteca Santa Orosia.

El grupo Socialista está trabajando en comisiones sectoriales para dar una respuesta rápida a los servicios básicos

esenciales del tipo que sean, deportes, transporte, aparcamientos, iniciativas de apoyo al comercio de proximidad, etc.

La Presidenta quiere felicitar al personal municipal por su tabajo y esfuerzo intentando resolver las situaciones que se

presentan aún con la falta de medios personales que tenemos. Informa que üene intención de solicitar más personal

administrativo para la Junta. También felicita a la Comisión de Fiestas por su extraordinario trabajo y que espera que

podamos disfrutar todos en los próximos días. Y por último agradece a las Comisiones de trabajo la labor realizada y

sus aportaciones y mociones.
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Insiste que desde el grupo Socialista se va a seguir trabajando por el barrio, siendo transparentes con la información y
luchando por las reiündicaciones de los vecinos.

Se vuelve a insistir en la necesidad de ampliar la acera de acceso al Centro de Salud, que se estrecha en una tramo

dificultando el paso sillas y coche de niños, incluso de personas con movilidad reducida.

PARA INFORMARAL PLENO

Se informa al Pleno de las actuaciones de la Junta en relación con los siguientes temas tramitados desde la Junta

Resoluciones

. Aprobar Ia justificación parcial de la subvención concedida a Peña Pa'cutio. Exp. N.o 20210047919

. Denegar la solicitud de traslado de contenedores de Avda. Almozara, 43 a Zhang Yong. Exp. N.' 20220022067

. Devolver la fianza de Ia obra en Avda. Almozara con calle Guadiana una vez terminadas las obras. Ex. N.o

1,225763/2018
. Devolver la fianza de Ia obra en calle Sierra Vicort, una vez terminadas las obras. Exp. N.' 122592212018

Solicitud de reparaciones y defectos en la vía pública:

" Arreglo de la baldosa suelta en Avda. Pablo Gargallo a la altura de calle La Almunia.
o Reclamación de reparación del Kiosco de la música del Parque La Aljafería.

" Solicitud de desbrozado de la hierba del Parque Equipado.
o Reparación baldosas de corcho del Parque La Konga.
o Revisar la prohibición de estacionar al principio de calle Luxemburgo.
o Solicitud de corte de césped de las zonas ajardinadas en el Centro Cívico y la Junta de la Almozara.

" Reparación iluminación en calle Padre Landa.
o Poda de las ramas secas de los chopos de Jardines de Atenas y Lisboa.
o Reparación banco roto en Ia calle Batalla de Almansa con Padre Consolación.
o Reparación de la fuente de detrás del Centro de Salud La Almozara

" Revisión del cruce con semáforo entre las calles Cano Mata y Fray José Casanova, el paso de peatones

entorpece la salida de vehículos.

" Solicitud de limpieza de basura y corte de Ia hierba del espacio entorno a Etopia y resto del Parque
Equipado.

En relación al Presupuesto de la Junta para eI2022, informamos de

La partidas aprobadas por el Ayuntamiento de Zaragoza que benefician directamente a nuestro distrito son:

. Gastos yActividades de La Almozara: 46404,00

. Subvenciones aAA.W. LaAlmozara: 9076,00

. Subvenciones de EE.CC. La Almozara: 5384,00

. Subvenciones a AMPAS La almozara: 5275,00

. Subvenciones de Comisiones de Festejos La Almozara: 6375€

Por otra parte se ha creado una partida en Equipamiento para la Ampliación de C.C. La Almozara (Rehab. Del
Centro Daniel Sánchez (Plu 2021-02) de 200.000,00€.

Informar al Pleno de las obras relevantes de nuestro barrio:

Sale a licitación la redacción del proyecto de renovación integral de la fase 2 de IaAvda. Navarra en el
tramo de Avenida de Navarra, entre el Paseo Calanda y la calle Rioja por un importe de 72.600€ (iva
incluído). La actuación supondrá una inversión aproximada de 4 millones de euros para transformar una
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superficie de más de 22.000 metros cuadrados. Su diseño seguirá la línea de la primera fase que se está

ejecutando actualmente entre Avenida Madrid y Paseo Calanda.

6. Informe de los Coordinadores de las Comisiones de Tbabajo.

La Presidenta escusa la asistencia de Alina Stanciu, que por motivos de salud no podido asistir.

Acta de la Comisión de Educación y Juventud del 24 de Mayo de 2022

Asisten:
Luis Bruna Comisión de Fiestas
Jesús García A. Gigantera Almz. y Comparsa Cabezudos Ant. Quím.
Elena Gracia Ampa IES Andalan
María del Mar Marín Vecina del barrio
Alejandro Hidalgo Grupo Scout.
Miguel Ángel Soro Asociación Cultural Rebellar
Marta Liesa AMPA CEIP Jerónimo Zurita
Francisco José Esteban Chunta Aragonesista
Enrique Lacambra Vocal Educación (PSOE)

ó

Se inicia sesión a las 18:10h,

Comenzamos hablando de Ia puesta en marcha del servicio 024 de prevención de la conducta suicida, dependiente del

Ministerio de Sanidad. Es una línea gratuita con atención las 24 horas del día los 7 días de la semana. Es importante

conocer este tipo de servicios, ya que se üata de la primera causa de muerte no natural entre la juventud.

Además, desde el Instituto Aragonés de la Juventud se ha habilitado una nueva asesoría afectivo-sexual para jóvenes

(entre 14 y 30 años). La cual a través de sesiones individualizadas, ofrece terapia afecüvo-sexual, aclaraciones sobre

dudas y mitos comunes sobre la sexualidad, información sobre métodos anüconceptivos e infecciones de transmisión

sexual y en caso de ser necesario, derivación hacia ol.ros recursos.

Desde el Instituto Aragonés de la Juventud nos han hecho llegar también la realización de una sesión de escape room

con el objeto de sensibilizar a la población joven sobre un tema tan complejo como es la violencia de género. Se puede

realizar de forma presencial en las instalaciones del IAJ, en grupos de 4 0 5 jóvenes, en edades comprendidas entre los

14 y los 35 años.

Luis desde la Comisión de Fiestas nos comenta varios aspectos de las próximas fiestas de La Almozara, así como

algunas actiüdades que realizarán. Ponen de manifiesto determinados impedimentos que han sufrido para el corte de las

calles.

Y finalmente las AMPAs nos comentan que van a realizar las fiestas de final de curso. En concreto el CEIP Jerónimo

Zurita la realizará el 11 de junio. Y en el IES Andalán lo harán durante el horario lectivo para favorecer la presencia del

alumnado, durante las que realizarán diversos talleres.

Sin más asuntos que tratar finaliza la Comisión a las 19:10.
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Acta de la Comisión de Cultura e Igualdad

Celebrada el30 de mayo de 2022.

HORA DE INICIO: 18:05

HORA DE CIERRE: 18:39

ASISTENTES:

Andrea Sobreviela García (Vocal PSOE)

Óscar Puyo Julvez (Almozandia Teatro y Comisión de Fiestas)

Antonio Arqué Cortés (Junta de Mayores)

Toma la palabra Óscar Julvez:

-Programa de Fiestas cerrado con variedad para todas las edades y diferentes espacios, carpa, parques... del 23 al 26 de

junio. Han garantizado que las condiciones de la gente que venga a trabajar sea las adecuadas: carpa, camerinos... la

carpa estará en el parque de la Cruz Roja, este año se ha puesto una carpa mf,s grande. Y el recinto ferial será también

en la misma localización.

-Colaboración de comerciantes, de la Junta de Distrito, Ayuntamiento... el centro cíüco también ha puesto

programación: uno para mayores, otro cuentacuentos y otro para familias.

-Almozandia teatro: 25 aniversario de la compañía lo cumplen este año. Se celebran el sábado que viene en el jardín de

las artes, es un teatro al aire libre dónde planean muchas cosas, quieren rehabilitar el espacio y hacer programación de

diferentes formas: familiares, conciertos, eventos...

Ahora se celebran las Noches del Ebro con artistas del panorama nacional.

-Dentro del programa de fiestas se ha metido una publicidad de unas fiestas sin violencia sexista. Con un teléfono de

ayuda por si hay problema y también se van a repartir panfletos.

Andrea Sobreviela García

Vocal de Cultura e Igualdad del Grupo PSOE Almozara

Acta de la Comision de Urbanismo celebrada eI 23 de Mayo del 2022 a las 19,00 horas.

NOMBRE ENTIDAD

Alejandro Sanchez Coordinador Comisión

Juan Tello Zaragoza en Bici

Francisco Jose Esteban CHA

Jose Antonio Garcia Asoc. Consumidores Alj aferia

Jesus Nebra Navarrete Club Baloncesto Almozara

Jorge Sanchez Aguilar Asoc. Ebro Almozara

Manuel Alonso Cerreda
Antonio Bermudez

Asoc. Avenida Navarra
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. Tras un breve saludo porparte del coordinado4 se comentan los expedientes resueltos.
Por parte de Zaragoza Depofe se nos pide una nueva ubicación para la intalación de unas nuevas canastas.

Dicha comisión se decanta por ubicarlas en el Parque de la Cruz Roja.

. Se da comienzo el tumo de ruegos y preguntar por parte de Asociaciones y vecinos.

1. Peticiónes compartidas

-Las distintas Asociaciones muestran su inquietud con respecto a las futuras piscinas del Distrito. Piden firmeza a la
hora de llevar a cabo el proyecto, ademas de mostrar su rechazo al planteamiento de crear 500 plazas de aparcamiento
en las inmediaciones del recinto.
-Piden una reunion monografica sobre el proyecto ya planteado, en el que se explique el convenio Ayto-Empresa
adjudicataria
-La creación de una Comisión de Seguimiento con respecto al proyecto del futuro Parque Equipado
-Preguntan por el proyecto de rehabilitación de la antigua biblioteca de Santa prosia.
-Piden información con respecto al parking de larga du¡ación proyectado en el Parking Sur.

2. Jesus Nebra Navanete ( Club Baloncesto Almozara)

-Pide aprovechar las obras de instalación de las nuevas canastas para adecuar un nuevo potrcro en el Barrio.

Se levanta la sesión a las 20,20

7. Debate y votacién de las mociones presentadas, si las hubiera.

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA SU DEBATE Y VOTACIÓN EN
EL PRÓXIMO PLENO ORDINARIO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE LAALMOZARA

Zaragoza tiene un problema en cuanto a la política de Moülidad, siendo el último pliego aprobado en 2012 bajo un

Gobierno Socialista, con participación de asociaciones vecinales y con una vigencia de 10 años desde entonces. En esste

tiempo han surgido nuevas necesidades, y lejos de adendas o de una planificación previsora, hace un año se externalizó

el diseño de la futura red urbana de autobús a una empresa mediante un pliego de 200.000 euros y la demostración, una

vez mas, de que la Derecha que gobierna la Ciudad de Zaragoza no confía en Ia plantilla municipal.

Hace un año tuvimos noticia de que el diseño de la futura red, una vez se desatasquen los pliegos ante la incapacidad del

Gobierno de Azcón para licitar un nuevo contrato y para acabar con la huelga de trasporte más larga de la Ciudad llena

de paros parciales; esta en mano de una empresa que difícilmente conocerá las realidades y necesidades de los diferente

distritos así como de su vecindario.

F.n este sentido, en la Almozara disfrutamos del Parque Deportivo Ebro, situado en el Camino de Monzalbarba, sito en

los límites del barrio. Este, nos proporciona una oferta de: deporte con sus instalaciones, de hostelería, de ocio

alternativo, de culhrra con el jardín de las artes, o incluso de conciliación familiar en verano mediante sus colonias

infantiles.

No obstante y para finalizar, este centro que cumple una función esencial en la Almozara tiene el hándicap de estar

alejado del centro neurálgico del barrio. Se necesita un medio de transporte privado para acceder a él de forma

generalizada y casi obligatoria; siendo especialmente peligros el camino si se opta por ir andando cuando hay altas

temperaturas. Es decir, estaríamos ante un perjuicio económico y de menoscabo de posibilidades de ocio alternativo a

los vecinos y vecinas que menos recursos tienen además de ocasionar problemas de salud en verano cuando más uso se

hacen de las instalaciones y equipamientos; a eso se suma una situación de lucro cesante que se genera en el Parque

Deportivo Ebro, ente dinamizador fundamental de nuestro barrio.

Por todo lo expuesto, se somete a votación la siguiente:
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MOCIÓN

1) El Pleno de la Junta de Distrito de la Almozara insta al Gobiemo de Zaragoza a que no se externalicen procesos de

diseño de la Movilidad de Ia Ciudad de Zaragoza, y que para los nuevos pliegos de fiansporte urbano por autobús se

cuente con las asociaciones vecinales y Juntas de Distritos.

2) El Pleno de la Junta de Distrito de la Almozara insta al Gobierno de Zaragoza a que se cree un refuerzo de Movilidad

en la Almozara mediante una lanzadera en fin de semana a lo largo del año, a excepción de los meses que van de junio a

septiembre, que seúa diario. Dicha propuesta tendría comierzo en el Paseo Echegaray, a la altura de la Plaza del Pilar, y
cuya finalización sería en el Parque Deportivo Ebro haciendo parada tanto en el Parking Sur como en Ia Estación

intermodal de Delicias, situados en el mismo distrito.

Fdo.: Guillermo Ortiz Ortí2, Portavoz del Grupo Socialista de la Junta Municipal de la Almozara.

Solicitada Ia votación por separa de los dos puntos, por parte del portavoz del gFupo Zaragoza en Común, dice que está

de acuerdo con el primer punto porque no quiere la externalización del diseño de la movilidad, pero no ve bien que se

ponga este transporte a un centro de gestión publico privado, y considera más importante reforzar el transporte público

para acercar a las personas mayores al Centro de Salud.

El representante de Ciudadanos, dice que el informe extemo encargado no excluye a los técnicos municipales que sí se

están escuchando, y con respecto al segundo punto, no cree necesario una lanzadera para la acüvidad que se realiza en

el Parque Deportivo Ebro. Su voto será en contra en los dos puntos

El portavoz del grupo Popular, en relación del primer punto, cree que la externalización del diseño agiliza el proceso y
abarata costes, además recalca que ya se ha hecho antes con otros gobierno municipales. Indica que participan también

los técnicos municipales y Io importante es que el gobierno haga el seguiento del cumplimiento de los pliegos. En

cuanto al segundo punto, ve precipitado que antes que se diseñe esta red de transporte y ver las necesiades reales que

hay después la construcción de las nuevas piscinas, qué demandas hay hacia el Centro Deportivo Ebro. Votarán en

contra de los dos puntos.

El portavoz del Grupo Socialista, indica que el partido socialista también apoya el acercamiento del transporte público

al Centro de Salud, e insta al partido de Zec a promover esta iniciativa. En cuanto a que Ia gestión del Parque Deportivo

Ebro es público-privada considera que el servicio que se da es bueno para el banio y da una alternativa de ocio. En

cuanto a el abaratamiento de costes en la externalización cree que es importante apostar por lo público y destaca la

capacidad de nuestros técnicos.

José Antonio García, habla de que ya existió una lanzadera para ir al Parque Deportivo Ebro y no ve bien que ahora que

la gestión se ha cedido a una empresa privada además se le ponga un autobús, y que cree más importante poner la

lanzadera a la urbanización San Lamberto, que forma parte del banio y desde la Almozara no se le apoya en su

demanda.

La Presidenta cree que el transporte público nos iguala a todos y debemos luchar por todas las mejoras en el barrio y
que falicitar el acceso al Centro Deportivo Ebro es tan legitimo como el resto.

*Se incluye una transaccional que diga que Ia lanzadera pase por el Centro de Salud de Ia Almozara, aceptada por el

representante del grupo socialista.

Se procede a la votación y queda:

-Aprobado el primer punto 6 votos a favor de los grupos Socialista y Zec y 3 en contra del partido Popular y
Ciudadanos.

-Aprobado el segundo punto con 5 votos a favor del grupo Socialista, y 3 en contra del partido Popular, Ciudadanos y
Zec.

8. Ruegos y preguntas.
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Los vecinos piden un servicio de urgencias en el barrio, y Ia Presidenta les contesta que e[ Ayuntamiento no tiene

competencias en materia de salud, y se pleante la convocatoria del Consejo de Salud.

El Sr. Pastor invita a los vecinos de la Almozara al partido de futbol por la inclusión que tendrá lugar el día 25 de junio.

El Representante de la A.W. Ebro pide que se cambie de ubicación del campo de Voleibol que hay al principio del

barrio por eI mal uso que hacen determinados colectivos que usan el espacio para hacer fiestas.

La Presidenta aprovecha para invitar a todos los presentes a las Fiestas de La Almozara que se van a celebrar después de

dos años sin poder hacerlo, y que se han preparado con mucho cariño pensando en todos los públicos

Sin más asuntos que tratar, la Presidenta se cierra la sesión siendo 20:07 horas 
*'

LA SECRETARIA LACONCEJALAPRES

Fdo.: M." Morente Fdo.: Ana Carmen Becerril Mur
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